



# -Fraktion im Rat der Gemeinde Wrestedt

## Presseinformation

Wrestedt, 06.Nov. 2011

Der Rat der Gemeinde Wrestedt hat sich konstituiert.

### Grün bestellt – Schwarz geliefert

Die gewählten Ratsleute der neuen Gemeinde Wrestedt trafen sich am 3. Nov. 2011 im „Alten Schafstall“ in Stederdorf zu ihrer konstituierenden Ratssitzung.

Die Alterspräsidentin Dr. Else Fricke (SPD) leitete die Wahl des Bürgermeisters. Es kandidierten Peter Ramünke (SPD) und Heinz-Hermann Schulze (CDU). Mit der Unterstützung der beiden Vertreterinnen von Bündnis90/Die Grünen wurde Heinz-Hermann Schulze (CDU) gewählt.

Der Verwaltungsausschuss der Gemeinde ist das wichtigste Organ zwischen den Ratssitzungen. Die CDU setzte die Erhöhung der Anzahl der Mitglieder von bisher fünf auf sieben Mitglieder ohne vernünftigen Grund durch. Nachdem die Posten im Verwaltungsausschuss (VA) verteilt waren, wurden auch die Beweggründe klar: beide Vertreterinnen der Grünen, Silke Schrader und Claudia Roy, erhielten zwei der begehrten Sitze im VA. Es wurden unnötige Posten geschaffen, die der Bürger bezahlt. Ein ernsthafter Sparwille ist bei CDU/Grünen nicht erkennbar.

Die CDU brach auch mit der alten Tradition, dass die zweitstärkste Fraktion, hier die SPD, den 1. stellvertretenden Bürgermeister stellt. Das Amt übernahm Silke Schrader von den Grünen.

Die Vertreterinnen der Grünen besetzen, trotz relativ weniger Wählerstimmen, viele wichtige Positionen in der Gemeinde Wrestedt. Das spiegelt den Wählerwillen nicht wider!

CDU und Bündnis90/Die Grünen bilden im Gemeinderat eine Gruppe. Sie haben sich zur Schwarz-Grünen „Regierung“ vereint. Bisher wurde häufig überparteilich für die Gemeinde gearbeitet. Das ist von Schwarz-Grün nicht mehr gewünscht.

Was denken die WählerInnen von Bündnis90/Die Grünen ? Grün bestellt–Schwarz geliefert!

Kai Städing

Vorsitzender der SPD-Fraktion im Gemeinderat Wrestedt (kaistaeding@aol.com)